

Donnerstag, 2. Oktober 2014

Die Euphoniums weckten uns aus unserem tiefen Schlaf.  
Früh am Morgen um halb 8. Nach dem vorzüglichen  
Morgenessen, zubereitet von unserem Star-Koch-Team,  
ging es mit einer Gesamtprobe weiter. Das individuelle  
Spielen folgte und ließ den Musikanten freien Lauf  
bei der Liederswahl. Es gab wieder ein hammer Mittagessen:  
Kartoffelauflauf und verschiedene Salate.

Der Nachmittag fing mit einer Gesamtprobe statt, in der wir uns  
auf die kommenden Konzerte konzentrierten. Das individuelle  
Spielen folgte wieder und auch Ping-Pong-Rundlauf, in  
welchem alle Teilnehmer um den Sieg kämpften.

Nach dem feinen Diner wurde in der Gesamtprobe  
einen Liederdurchlauf vom morgigen Konzert gemacht.  
Ein sehr leckeres Dessert folgte.

Noch